



Consejo- Más de 24 millones de euros para la limpieza e higienización de los complejos asistenciales de Segovia y Valladolid

Poca más de nueve millones van al centro hospitalario segoviano y unos 15,7 para el de la capital vallisoletana

ICAL

El Consejo de Gobierno aprobó este jueves dos expedientes de la Gerencia Regional de Salud por importe de 24.862.650 euros para la limpieza e higienización del Complejo Asistencial de Segovia y los centros que integran el Hospital Universitario Río Hortega.

El primer expediente por importe de 9.102.702 euros y con una vigencia de tres años se destinará a la limpieza del Complejo Asistencial de Segovia. Con esta contratación se garantiza mantener los edificios en las condiciones de higiene y limpieza necesarias para la adecuada prestación de la asistencia sanitaria que en los mismos se dispensa.

El segundo expediente por importe de 15.759.947 euros y una vigencia de tres años se destinará a la contratación del servicio de limpieza de los centros Hospital Universitario Río Hortega y el Centro de Especialidades Arturo Eyries. Con esta contratación, igualmente, se satisfacen las necesidades de mantener el hospital y sus centros dependientes en las condiciones de higiene y limpieza necesarias para el desarrollo de su actividad diaria.

La Junta aclaró que el procedimiento de contratación de ambos expedientes deriva del Acuerdo Marco para la homologación de los servicios de limpieza a prestar en los bienes inmuebles utilizados por la Administración de la Comunidad de Castilla y León y entidades adheridas.